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ACTA Nº 6 
 
 

 
------ Aos vinte e oito dias do mês de Março do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e cinco minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------
------ Ponto Um……Expediente. --------------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois …. Diversos. ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia à excepção do Tesoureiro Senhor Rui Jorge Antunes 
Sacadura, o qual em devido tempo justificou a sua falta. ----------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada pelos presentes. --------------------------------------------- 
------Passou-se de imediato ao ponto número um “Expediente. -------------------------------- 

 Fax proveniente da “Associação dos Lares Ferroviários” – Lar dos Ferroviários do 
Entroncamento, no dia 15/03/2007, pelas 10:37, registado sob o nº 14 em 15/03/2007.  
ASSUNTO: V Encontro sobre Envelhecimento – que irá ter lugar no dia 25 de Maio 
(6ª Feira) de 2007, no Cine Teatro S. João do Entroncamento – Pedido de apoio: 200 
programas A5 – 98,00€ (mais IVA) – 150 Diplomas A4 – 92,78, (mais IVA). -------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou por unanimidade comparticipar a 
proposta dos 200 programas A5 – 98,00€, mais IVA num total de 118,58€, ao abrigo 
da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de 
Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l). -------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência 2057 – 
Pº 1/F/E, datado de 14/03/2007, registado nestes serviços com o nº 108, em 
13/03/2007. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convocatória para reunião do PDIAS e Cuidados Continuados – a 
realizar no dia 11 de Abril de 2007, pelas 09h30m, na sala de reuniões dos Serviços 
Sociais da Câmara Municipal do Entroncamento. --------------------------------------------- 
------O executivo tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 Mail recebido de “Carina Silveira” Psicóloga Clínica e Mestrado em Psicologia 
Comunitária, datado de 15/03/2007 (quinta-feira), pelas 12:08h, registado nestes 
serviços com o nº 109 em 16/03/2007. ---------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de reunião conjunta, a fim de apresentação de um “Projecto 
de Intervenção Comunitária” útil à Freguesia Nossa Senhora de Fátima – (aguarda 
resposta sobre data e local da referida reunião) ------------------------------------------------ 
------ O executivo apreciou o conteúdo do referido Mail, tendo o Presidente adiantado 
que irá aceder à sua agenda e depois de constatar a sua disponibilidade, marcar-se-á 
uma reunião conjunta a fim de tomarem conhecimento do referido Projecto. ------------- 

 Ofício recebido do Corpo Nacional de Escutas – Escutismo Católico Português – 
Agrupamento 542 – Entroncamento, com a referência 40/06-07, datado de 11/03/07, 
registado nestes serviços com o nº 110, em 16/03/2007. ------------------------------------- 
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ASSUNTO: ACAMIZADE 2007 -  Nos dias 17 E 18 de Março de 2007, no Parque 
Permanente do Bonito – IV Edição. Convite a estar presente, pelas 10h00 na abertura 
do referido encontro. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra dando a conhecer aos restantes membros do 
executivo que tinha deliberado no seu impedimento fazer-se representar pelo Vogal 
Carlos Alberto Machado o qual informou, ter estado presente no referido evento. ------- 

 Fax proveniente do Governo Civil de Santarém, recepcionado nestes serviços no dia 
16/03/2007, pelas 18h07, registado sob o nº 15, em 16/03/2007. --------------------------- 
ASSUNTO: Convite – Sessão de Encerramento do Congresso da Cidadania, no 
dia 17/03/2007 (sábado, pelas 17h00, no Salão Nobre do Governo Civil de 
Santarém, com o seguinte programa: 17h00:Chegada da Constituição. Passagem 
de testemunho entre a Civilis e o Governo Civil de Santarém. – 
17h30m:Conferência proferida pelo Excelentíssimo Juiz Conselheiro Laborinho 
Lúcio subordinada ao tema “CIDADANIA ACTIVA – UM PAÍS COM 
FUTURO”. - 19h00: Encerramento. – 20h00: Jantar no Restaurante “A Grelha” 
em Santarém. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo o Presidente informado, que esteve 
presente na Sessão de Encerramento do referido Congresso. -------------------------------- 

  Mail recebido da “Escola EB 2,3 Dr. Ruy d’Andrade, terça-feira, 20/03/2007, pelas 
10h33m, registado nestes serviços sob o nº 112, em 20 /03/2007. -------------------------- 
ASSUNTO: “DIA MUNDIAL DA FLORESTA” – (Na sequência de contacto 
entre a Dr.ª Cristina e o Presidente da Freguesia Nossa Senhora de Fátima): 
solicitavam que lhes fosse fornecido quatro árvores (limpa-garrafões) duas para a 
EB 1 nº 3 e duas para a EB 1nº 2; solicitavam ainda se possível, que fosse 
providenciado no sentido da abertura dos buracos, para a colocação das referidas 
árvores. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento do referido Mail tendo o Presidente informado, 
que o pedido foi efectuado tardiamente e sem ofício, o que tornou impossível satisfazer 
o mesmo. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 FAX recebido da Firma “Estores Martins” – Montagem e Reparação Motorização, 
recepcionado a 20/03/2007, pelas 10h20, registado nestes serviços com o nº 16, em 
20/03/2007. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Proposta de Orçamento para aquisição de nove estores (vãos de 
compacto) num total de 653,40€ (seiscentos e cinquenta e três euros e quarenta 
cêntimos) já com o IVA incluído, para a Habitação Social. ------------------------------ 
------ O executivo analisou o conteúdo do Fax recebido, tendo o Presidente informado, 
da adjudicação da referida proposta, em virtude do seu custo ser bastante apelativo. ---- 

 Ofício proveniente da Associação de Voluntariado e Acção Social do 
Entroncamento, com a referência FNSF-2007/03/26.doc, registado nestes serviços 
com o nº 117, em 26/03/2007. -------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: 4º Seminário “Voluntariado em Saúde” – Convite a fim do Presidente 
poder participar, tomando lugar na Mesa da Abertura ou de Encerramento, fazendo uso 
da Palavra. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou, que irá estar presente 
na Abertura do referido Seminário. -------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação de Pais e Encarregados de Educação do Jardim de 
Infância nº 1 do Entroncamento, sem referência e sem data, registado sob o nº 118, 
em 26/03/2007. ------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: A Associação de Pais e Encarregados de Educação, em conjunto  com 
as Educadoras de Infância, irão realizar pelo segundo ano consecutivo “A Nossa 
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Feirinha” nos dias 25 e 26 de Maio entre as 16:00h e as 21h30m, uma festa 
convívio, com os meninos do referido Jardim de Infância, familiares e restante 
comunidade. O objectivo desta actividade é de angariar verbas que lhes permita 
efectuar algumas melhorias no Jardim, assim como adquirir material didáctico 
para as crianças – Pedido de apoio para a aquisição de três caixas de sardinhas. – 
------ O executivo tomou conhecimento do evento que a referida Associação mais uma 
vez irá realizar e deliberou por unanimidade, comparticipar com uma importância que 
irá desde 50,00€ até aproximadamente 70,00€, já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 
169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, 
Artº 34.º ponto 6 alínea l), ficando os mesmos encarregues na aquisição das caixas de 
sardinhas. A factura e respectivo recibo serão passados em nome de, “Freguesia Nossa 
Senhora de Fátima” com o respectivo número de contribuinte. ----------------------------- 

 Ofício recebido da ANAFRE – Associação Nacional de Freguesias – Delegação 
Distrital de Santarém) – Chamusca, sem referência e datado de 22/03/2007, 
registado nestes serviços sob o nº 119, em 27/03/2007. -------------------------------------- 
ASSUNTO: “Acção de formação sobre ZIF’s – Dia 09 de Abril de 2007, com 
início às 10 horas, no auditório do Centro de Estudos de Fátima (para autarcas de 
freguesias), sobre a constituição de Zonas de Intervenção Florestal: Deverão para o 
efeito e caso estejam interessados proceder à respectiva inscrição para a Junta de 
Freguesia da Chamusca, até às 12h00 do dia 05/04/2007 telefone 249 761 538. --------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado não participarem na referida 
Acção de Formação, uma vez que a nossa Freguesia não está inserida em Zona de 
Intervenção Florestal. ------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido do NÚCLEO SPORTINGUISTA NO ENTRONCAMENTO, sem 
referência, datado de 27/03/2007, registado sob o nº 120, em 28/03/2007. ---------------- 
ASSUNTO: Comemoração do 12º Aniversário do Núcleo (05/05/2007) – Torneio 
de Snooker meses de Abril e Maio, onde haverá entrega de prémios a todos os 
participantes a entregar num jantar de encerramento do referido Torneio e para 
o qual desde já fazem o convite a fim do Presidente poder estar presente. – Pedido 
de um Troféu. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Os membros do executivo tomaram conhecimento e deliberaram por 
unanimidade, atribuir a importância de 40,00€ (quarenta euros), já com o IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 
5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l), tendo o Presidente incumbido o 
Senhor Secretário de proceder à aquisição do referido Troféu e fazê-lo chegar à 
Associação em causa. ------------------------------------------------------------------------------  
------ Passou-se de imediato ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Diversos” ---- 
------ O Secretário tomou a palavra, informando os restantes membros do executivo, 
sobre a sua presença no dia 18/03/2007, no Aniversário da Associação “Moto clube os 
Fenómenos do Entroncamento”, o qual decorreu com bastante sucesso, espírito de 
equipa e camaradagem, ficando os mesmos agradecidos com a presença de um órgão 
autárquico, a se fazer representar, pela Freguesia Nossa Senhora de Fátima. ------------- 
------ Ainda no uso da palavra o Secretário deu a conhecer aos restantes membros do 
executivo e depois de se ter inteirado condignamente sobre a forma como se deveria 
proceder à alteração do Quando do Pessoal informou que deveria ser da seguinte 
forma: Assistente Administrativo: criado um lugar; ocupado zero lugar; a ocupar um 
lugar. Assistente Administrativo Principal: criados dois lugares; ocupados 1 lugar; a 
ocupar um lugar. Assistente Administrativo Especialista: criados dois lugares; 
ocupados zero lugares; a ocupar dois lugares. Depois dos esclarecimentos prestados 
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pelo Secretário sobre o assunto atrás descrito, continuam a subsistir algumas dúvidas 
ficando novamente a aguardar outros esclarecimentos mais elucidativos. ----------------- 
------ O Presidente tomou a palavra para dar conhecimento aos restantes membros do 
executivo, sobre o andamento das obras no bairro de Habitação Social, informando que 
as mesmas se encontram a decorrer normalmente, tendo sido já intervencionadas doze 
habitações, sete das quais quase na sua totalidade, as restantes, só parcialmente. -------- 
------ Ainda no uso da palavra o Presidente informou ainda, que como já é do 
conhecimento, o Projecto de Arquitectura se encontrava nos Serviços Técnicos da 
Câmara Municipal, tendo-lhe sido informado que o mesmo poderia vir a ser colocado à 
aprovação da Câmara Municipal na próxima reunião. Caso tudo decorra normalmente 
até ao final do ano tudo estará pronto e em condições de poder dar início à obra da 
futura Seda da Freguesia, estando a ser avaliado onde se irá e como, arranjar fundos 
para iniciar a mesma. ------------------------------------------------------------------------------ 
E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram onze 
horas e cinquenta minutos e para constar se lavra a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso 
Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. ---------------------
______________________________________________________________________ 
______________________________________________________________________ 
 
 
 


